

Autos sind wie gute Weine

Classic Club Niederelbe wieder auf der Messe – Rallye Niederelbe Classics am 11. Juli

Stade (vr). Oldtimerfreunde fiebern dem Termin schon lange entgegen: Am Sonnabend, 11. Juli, wird der Landkreis Stade zum dritten Mal seine Straßen und Pisten der Oldtimerrallye Niederelbe Classics zur Verfügung stellen. Die vergangenen beiden Veranstaltungen haben gezeigt, dass Fahrer und Zuschauer gleichermaßen auf ihre Kosten kommen, wenn die rollenden Schätze die hiesige Region erobern.

Rund 150 Kilometer führt die Strecke durch malerische Kulisse und wird von Stade entlang der Elbe durch Geest-, Deich- und Marschlandschaft bis in den Hamburger Westen führen. Damit viele Oldtimer-Besitzer etwas von diesem Ereignis haben, wird die Rallye (parallel wird auch eine Oldtimer-Ausfahrt angeboten) in mehreren Kategorien gewertet: Es gibt eine touristische Variante, die sogar noch untergliedert ist in „Anfänger“ und schon „erfahrene“ Teilnehmer, eine Kategorie für Youngtimer und eine für Vorkriegs- und Sonderfahrzeuge. Für letztgenannte Automobile ist eine Strecke



Der Stand des Classic Club Niederelbe im vergangenen Jahr in Stade.
Foto: Reimann

von rund 100 Kilometern Länge vorgesehen. Oldtimer bis Baujahr 1979 und Fahrzeuge der Youngtimer-Challenge der Baujahre 1980 bis 1989 sowie klassische Sonderfahrzeuge sind bei getrennter Wertung zugelassen. Um die Oldtimerrallye einem interessierten Publikum näher zu bringen, aber auch über die Aktionen des organisierenden Vereins, den Classic Club Niederelbe (CCN), zu informieren, wird auf der Messe in Zelt 2 an Stand 211 viel Benzin geredet. Viele weitere Informationen und die Möglichkeit, sich zur Oldtimerausfahrt anzumelden, bietet das Internet unter www.niederelbe-classics.de.